

Autoridades venezolanas califican a Cuba como guía de la América Latina



Caracas, 2 ene (RHC) Diversas personalidades de la política venezolana calificaron a Cuba como guía de América Latina por mantener hoy el camino de la soberanía e integración de la región.

Al conmemorarse este martes el aniversario 60 del triunfo de la Revolución cubana, la vicepresidenta ejecutiva de Venezuela, Delcy Rodríguez, destacó en la red social Twitter que la isla caribeña es ejemplo de la lucha por la democracia y los valores patrios, destaca Prensa Latina.

'Hace 60 años nuestra hermana Cuba, tierra de José Martí, se levantaba victoriosa con la Revolución cubana y marcaba rumbo a los movimientos antiimperialistas. ÂFaro y guía de los pueblos de nuestra América Latina, que con el ejemplo inmortal de Fidel Castro forja su propio destino!', escribió la vicemandataria en la plataforma digital.

El vicepresidente de Economía, Tareck El Aissami, resaltó la dignidad y valentía del pueblo cubano para liderar el proceso socialista asediado por el Gobierno de Estados Unidos desde el propio triunfo revolucionario.

'La historia la escriben los pueblos libres!! 60 años de dignidad y heroísmo!! Viva Fidel!! Viva Cuba Revolucionaria!. Un gran abrazo al pueblo de Martí, y al compañero presidente Miguel Díaz-Canel. Venceremos!', escribió el ejecutivo en Twitter.

El ministro de Defensa Vladimir Padrino manifestó sentirse parte junto al Gobierno bolivariano de la celebración del pueblo y autoridades de la Mayor de las Antillas.

Más temprano, el presidente venezolano, Nicolás Maduro, calificó a Cuba de ejemplo de resistencia y dignidad ante el mundo.

En ese sentido, y de acuerdo con un comunicado emitido por la cancillería, el jefe de Estado, en nombre del pueblo y Gobierno venezolano, recordó a 'aquel puñado de combatientes llenos de sueños que desembarcaron del Granma cual quijotes, fueron enamorando desde la esperanza a las bases de la sociedad', reseña el documento.

El texto en su cierre enarbola como los cubanos durante estas seis décadas, siguen los pasos y enseñanzas del apóstol José Martí, y mantienen la valentía magistral inculcada por Fidel Castro al enfrentan inmensos desafíos

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/180064-autoridades-venezolanas-califican-a-cuba-como-guia-de-la-america-latina>



Radio Habana Cuba